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WWDC07に参加
高橋政明のWWDC2007のレポートです。

会場は今年も同じ

MOSAツアーでWWDC2007に参加しました。

WWDC2007は6月11日から6月15日に開催されました。
五月だとほぼ札幌と同じ陽気のサンフランシスコですが六月だと札幌の方が暑い日もあります。

会場は今年もサンフランシスコのMOSCONE WESTです。

【配布物】
今年は配布物が少ないのが特徴です。鞄とTシャツとプログラムのみ。
鞄は昨年とは違い、ちゃんとしたものでした。これは使えそう。もちろんWWDC07の間活躍しまし
た。
ボールペンも飲み物をいれるボトルもなくなってしまった。自分ではあまり使っていなかったけどお
土産にはなっていたので残念。
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宇宙をイメージさせるディスプレイ

今年も土曜日のレジストレーションはできませんでした。日曜日は朝の7時から始まったそうです
が、早朝からの態勢には毎年感心させられます。

【歓迎レセプション】
日本からの参加者向けに日曜日に中華街でレセプションパーティが催されました。ゆっくり座ってお
いしい中華料理を食べる事ができてありがたかった。

【基調講演】
WWDC07基調講演のビデオ

人が多い。昨年は4,200名以上と発表されたが今年は5,000人以上！

これもいつもの巨大アップルマーク

今年も並びましたが、早めに行動したためなんとかスクリーンに近い席を確保できました。学生を会
場に入れず別会場に入れるなどの措置が効果があったと思われます。
それにしても昨年のWWDCでのトップシークレットとは何だったのでしょう？
どうも今回も明かされていないような気がします。

Windows実行の仮想環境はサードパーティが迅速に対応してしまったのでApple自らが対応する必
要がなくなったのが真相かな？？？

Carbonの64bit化がなされない事を心配する向きもありますが私は悲観していません。
PowerMac G5の時はMac最初の64bitパーソナルOSと言っていたのだからCarbonが64bitにでき
ない理由はないはず。
もっとも私がのんきでいられるのは幸いにも既にCocoaに乗換を済ませ、しかもサポートが必要な
Carbonソフトウェアを抱えていないためではあります。

昨年とは違いJobs氏は顔色も良く元気そう、声も普通でした。
もちろん力強く最後の「One last thing」まで講演しました。
ただ気になったのはフラッシュがたくさんたかれた事。つまり皆写真を撮っていたわけですが、フ
ラッシュの多さは異例でした。それでもJobs氏は機嫌が悪くなる事もなく最後まで講演を続けまし
た。

http://www.apple.com/quicktime/qtv/wwdc07/


Cocoaの巨大バナー

（2007年 7月8日に書きました）
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